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El Ministerio de Seguridad Social se compromete 
a hacerlo público antes de un mes 

M El domingo 24 de mayo 
se acercaron al Cerro de los 
Angeles 1 500 personas para 
Participar en la campaña de 
limpieza que había sido con
vocada por el Colectivo Sol 
(Grupo Ecologista de Geta
fe), con la colaboración de 
distintas entidades 
políticas, sindicales y ciuda
danas de la ciudad y patro
cinada por el Ayuntamien
to. 

Esta jornada de limpieza 
Popular estuvo caracteriza
da por el buen humor y 
espíritu deportivo. Se fue
ron formando diversos gru
pos, los cuales distribuidos a 
«o ancho de todo el cerro 
fueron recogiendo desperdi
cios y metiéndolos en unas 
bolsas previamente distri
buidas, las cuales una vez 
"enas eran amontonadas 
Para su recogida. 

m Participaron además, en 
este día de limpieza, el al
calde y prácticamente la to
talidad de los concejales del 
PSOE y PCE. Asimismo 
Participaron el equipo de 
jardineros del Ayuntamien
to, los cuales eran los encar
gados de manejar los dum-
Pers, camión, excavadora, 
etc., y trasladar la basura al 
vertedero. 20 viajes tuvo 
Que realizar el camión para 
descargar basura. 

Esta participación popu
lar demuestra claramente 
cómo el pueblo de Getafe 
siente como suyo este pinar, 
el cual ha alcanzado un alto 
nivel de degradación y dete-
rioro, siendo necesario arre
glarlo, ya que actualmente 
es un pulmón para nuestra 
ciudad, tan necesitado de 
zonas verdes y espacios li
bres. 

• Es precisamente por esto 
Por lo que el Ayuntamiento 
ha elaborado un proyecto 
Para convertir el cerro de 
los Angeles en una zona re-
creativo-deportiva para la 
utilización, entre otros, del 
Pueblo de Getafe. 

El citado proyecto, que ha 
sido confeccionado con el 
acuerdo de los propietarios 
del terreno —el arzobispado 
de Madrid-Alcalá—, consta 
de diversas actuaciones, en
tre las cuales están: zonas 
deportivas, zonas de pic-nic, 
juegos infantiles, pistas de 
*footing», aparcamientos, 
zonas de desarrollo eco
lógico, etc. 

Otro aspecto importante 
a resaltar es que en toda la 
zona del santuario se man
tiene el recogimiento nece
sario para la práctica reli
giosa, teniendo a la vez fácil 
acceso para todo aquel que 
quiera visitarlo. 

El citado proyecto tiene 
Una valoración de 
20.000.000 de pesetas y será 
balizado en breve plazo. 

NUEVO PLAN DE CONSTRUCC 
SANITARIAS 

El pasado viernes 29 de mayo se reunían los alcaldes de Getafe y 
Fuenlabrada, Jesús Prieto y Manuel de la Rocha, con el secretario 

de Estado para la Sanidad, Sánchez Harguindey. Tema: plan de 
construcciones sanitarias del Ministerio en la provincia de Madrid, 

especialmente en la periferia Sur. Conclusión de la entrevista: a 
finales de junio la Administración entregará a los Ayuntamientos 

su programa de construcciones. De todo ello hablamos 
detenidamente con el alcalde de Getafe, Jesús Prieto. 

—¿Puedes explicarnos los 
motivos que os llevaron a solici 
tar esta entrevista con el secre 
tario de Estado para la Sanidad, 
Sánchez Harguindey, y el conte
nido concreto de los tratados? 

—La entrevista se pidió des
de el Consejo de Municipios a 
la vista de la paralización com
pleta del programa de cons
trucciones sanitarias en la pro
vincia por parte del Ministerio 
de Trabajo, Sanidad y Seguri
dad Social y su organismo, el 
Insalud; como se sabe, la Ad
ministración tenía un presu
puesto para equipamiento sa
nitario en esta zona de 5.400 
millones, de los que aún no se 
ha gastado nada. Los temas 
abordados fueron tres: el asun
to de los hospitales, el asunto 
de los ambulatorios y luego 
una serie de cuestiones relati
vas a consultorios, servicios de 
urgencia y medicina escolar. 

—¿Qué planteamientos se hi
cieron por parte de Sánchez 
Harguindey respecto a los hos
pitales prometidos a diversos 
municipios? 

—Por lo que se refiere al 
hospital de Móstoles, el Minis
terio justifica el retraso de las 
obras en una serie de proble
mas que han tenido con la em-
Í>resa constructora; dicen que 
o van a solucionar y que se va 

a reiniciar la construcción del 
centro hospitalario de inme
diato. En cuanto a los hospita
les de Alcalá y Leganés, se han 

firmado ya las escrituras, esto 
es, se han recepcionado los te- g 
rrenos cedidos por los Ayunta- = 
mientos respectivos al Insalud 
para que se construyan los hos
pitales, y en uno o dos meses, 
según nos prometieron, se ad
judicarán las obras. Y por lo 
que respecta al hospital comar
cal de Getafe, hasta julio no 
tendremos una respuesta con
creta. Ya veremos qué pasa, 

Numerosos hospitales, como el de Móstoles, saldrán por fin del punto 
muerto en que se encuentran desde hace años 

que abordamos fueron los si
guientes: Fuenlabrada, Parla y 
Coslada, que tendrán ambula
torio en breve plazo; Torrejón, 
cuyo ambulatorio actual es in
suficiente y hay que ampliarlo, 

Este es el principal resultado de las 
entrevistas mantenidas por Jesús Prieto 
y Manuel de la Rocha con el secretario 

de Estado del ramo, Sánchez 
Harguindey 

porque nosotros cubrimos una 
comarca sanitaria, que incluye 
a Parla, Pinto, Valdemoro, 
Ciempozuelos, Torrejón de la 
Calzada, Griñón y otros muni
cipios, con una población total 
de 270.000 habitantes. Sólo en 
Getafe hay casi 50.000 cartillas 
de la Seguridad Social. 

AMBULATORIOS 
Y SERVICIOS DE 

URGENCIAS 
—Respecto a los ambulato

rios, ¿cómo están las cosas en 
este momento? 

—Los casos más importantes 

y Alcalá, Getafe, Alcorcón y 
Majadahonda, que plantean las 
necesidades de contar con un 
nuevo ambulatorio o un ambu
latorio más, según los casos, a 
medio plazo. 

—Decías que habíais tratado 
también de un tercer bloque de 
temas: consultorios, servicios 
de urgencias, medicina esco
lar... ¿De que se habló en con
creto? 

—Respecto al tema de los 
consultorios no se profundizó 
mucho en esta ocasión; se estu
vo viendo la situación actual y 

las posibilidades de mejorar. 
En cuanto a los servicios de 
urgencia, nosotros planteamos 
con fuerza que se reconviertan 
todos, en la dirección de con
vertirse en auténticos centros 
especiales de urgencias, no los 
parches que hay ahora; esto es 
especialmente urgente en los 
casos de Fuenlabrada y Alco-
bendas-San Sebastián de los 
Reyes; planteamos también la 
necesaria coordinación de es
tos centros con los centros sa
nitarios-madre. Y en cuanto a 
la medicina escolar, la cuestión 
es que el tema está abandona
do, pese a lo que decía UCD en 
su programa electoral. 

—¿Al final de la entrevista 
se firmó algún compromiso o 
todo quedó en buenas palabras? 

—No. Parece ser que hay 
una voluntad de cumplir por 
parte de ellos, aunque ya vere
mos. Sánchez Harguindey se 
ha comprometido a entregar
nos a finales de junio, esto es, 
en un plazo de ún mes, un plan 
de construcciones en toda 1» 
provincia, especificado con de
talle. También hemos conveni
do en la necesidad de celebrar 
reuniones periódicas. Vamos a 
ver qué pasa. 

Ramón Espinar, alcalde de Leganés, acusa de ineficacia al INSALUD 

¿DONDE ESTÁN LOS 5.400 MILLONES 
PARA HOSPITALES? 

El INSALUD adjudicó a 
Leganés, el año pasado, un 

hospital comarcal o de zona 
con capacidad para 450 

camas. Sin embargo, pese a 
las reiteradas demandas 
municipales, las obras 

parecen estar suspendidas de 
hecho. Todo esto en un 

momento en que los déficits 
asistenciales en materia 
sanitaria saltan a la luz 

pública a propósito de esa 
extraña neumonía atípica que 
nos ha traído la primavera o 

vaya usted a saber quién. 
Sobre este y otros temas 

(proyectos en vías y obras, 
cultura, fiestas populares...) 
hablamos con el alcalde de 
Leganés, Ramón Espinar. 

—¿Cuáles son las iniciati
vas más importantes que tiene 
planteadas el Ayuntamiento 
con carácter inmediato, desde 
el punto de vista de vías y 
obras? 

—Hemos sacado a contra
tación, a partir de un acuerdo 
del pleno municipal del pasa
do día 11 de abril, un impor
tante paquete de obras que 
incluye: una piscina cubierta 
(60 millones de pesetas); el 
acabado de la circunvalación 
con la carretera de Alcorcón 
(75 millones); la construcción 
de un parque de 40.000 me
tros cuadrados, que incluye 
la construcción de un anfi

teatro y que estará situado 
entre Leganés y Zarzaque-
mada (90 millones), y la con
tratación de la operación as
falto (54 millones). 

En total son 279 millones 
para este apartado de vías y 
obras dentro del programa de 
actuación municipal de 1981. 
El plazo de adjudicaciones es 
de dos meses o dos meses y 
medio, así que pronto comen
zarán las obras. 

—La prensa diaria ha vuel
to a poner sobre el tapete es

tos días la inadecuada infraes
tructura sanitaria en todo el 
Sais y en especial en zonas 

ensamente pobladas, como 
los municipios de la periferia 
sur. ¿Qué pasa con el hospital 
comarcal de Leganés? 

—Estamos muy preocupa
dos. Como se sabe, el INSA
LUD nos adjudicó en 1980 un 
hospital comarcal o de zona 
con capacidad para 450 ca
mas. Ese hospital tiene ya 
asignado un .presupuesto, 
tanto para el 80 como para el 

Ramón Espinar no ve claro el tema de la inversión del presupuesto 
dedicado a sanidad 

81 y el 82. Sin embargo, hasta 
el momento no se han sacado 
a concurso público las obras y 
por lo tanto no se ha movido 
ni una sola piedra. 

Esto no sólo nos ocurre a 
nosotros. Pasa lo mismo con 
el hospital prometido a Geta
fe y con los ambulatorios que 
necesitan localidades como 
Fuenlabrada, Parla y Alcor
cón. De los 5.400 millones 
previstos para invertir en 
1981 en la provincia, a estas 
alturas no se ha gastado nada. 
Yo me pregunto: ¿Qué piensa 
hacer el Ministerio? Han lle
gado a correr, incluso, rumo
res en el sentido de que este 
presupuesto va a ser recorta
do sustancialmente. 

—Dentro del programa de 
actuación municipal para 
1981, ¿existe alguna iniciativa 
importante en el ámbito cultu
ral? 

—Vamos a inaugurar dos 
nuevos Centros Municipales 
de Cultura, uno en el barrio 
de La Fortuna y otro en Zar-
zaquemada. Existe en estos 
momentos uno funcionando, 
en la plaza de la Inmaculada. 

En estos momentos esta
mos preparando las Fiestas 
Populares de Primavera, que 
queremos convertir en una 

tran manifestación cultural, 
e celebrarán hacia media

dos de junio. 
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• Los concejales de Aldea 
del Fresno se reunieron 
para tratar el tema de la 
adjudicación de la plaza de 
toros con motivo de las 
próximas fiestas patrona
les, que se celebrarán los 
días 27, 28 y 29 de junio en 
honor a San Pedro. 
ULa Asociación Cultural 
de Villamanta organizó el 
pasado sábado una intere
sante conferencia sobre la 
*toxicomanía», en la que es
tuvieron presentes numero
sos expertos en el tema. 

• Para este mes de junio la 
Asociación Juvenil de El 
Álamo tendrá locales pro
pios. Estos locales serán ce
didos por el Ayuntamiento. 
Se espera una gran activi
dad cultural cuando la aso
ciación posea ubicación fija, 
comentaba a esta redacción 
Germán Colomo, actual 
presidente. 

• El presupuesto ordinario 
para el año 81 ha sido apro
bado por la Corporación de 
Villanueva de la Cañada. La 
cifra asciende a 34 millones, 
más el de inversiones, que 
totalizará 43 millones de pe
setas. Por otra parte, fueron 
aprobados los pliegos de 
condiciones para la cons
trucción de un puente sobre 
el río Aulencia. 

Del 14 al 20 de junio 

II SEMANA DE LA JUVENTUD 
EN MOSTOLES 

En el último pleno se 
aprobó la 

construcción de un 
centro gerontológico, 

financiado por la 
Diputación en un 75 

por 100 
La celebración de la II Semana 
de la Juventud fue uno de los 
puntos que los concejales de 

Móstoles aprobaron en la 
última sesión. Los actos se 

desarrollarán entre los días 14 
al 20 de junio y tendrán varios 

lugares de representación, 
entre los que se encuentran el 
polideportivo Juan XXIII, la 

Casa Municipal de la Cultura y 
el Centro Municipal de la 

Juventud. 
Una aprobación de gran im

portancia, que se efectuó en 
este pleno, fue la de los docu
mentos de declaración de in
tenciones entre Diputación y 
Ayuntamiento. Este documen
to es el marco de compromiso 
de realización de la oDra del 
centro gerontológico de 
Móstoles, que desarrollará un 
amplio plan de servicios socia
les destinados a la tercera 
edad. El centro contará con 
servicios recreativos y de asis
tencia de tipo geriátrico y re-
habilitador. Además, contará 
con apartamentos vigilados 
para personas mayores que no 
tengan hogar. Uno de los fines 
primordiales será los servicios 
de ayuda domiciliarios. 

La financiación corresponde 

Los jóvenes de Móstoles podrán disfrutar durante la semana de numero
sos espectáculos 

a la Diputación con un 75 por 
100 y al Ayuntamiento con el 
25 por 100. El proyecto de las 
obras deberá estar finalizado el 
1 de julio de 1981. El edificio 
estara listo para antes del 28 de 
febrero de 1982. 

Otra aprobación interesante 
fue la de la próxima creación 
de un centro de promoción de 
la salud. Hasta el momento, el 

aparato sanitario a nivel nacio
nal está dirigido a la asistencia 
médica del enfermo, y no a su 
prevención, y este último obje
tivo es, pricisamente, lo que 
mueve al Ayuntamiento de 
Móstoles a la creación de este 
centro, que estará ubicado en 
los locales «Urbacasa» de la ca
lle San Pablo. 

Los destrozos 
causados obligaron 

a su desalojo 

VANDALISMO 
EN UN COLEGIO 

DE POZUELO 
Se han producido 

en Pozuelo de Alarcón 
dos actos vandálicos t 

en el colegio Santa Mana 
de los Angeles: 

Los dos asaltos a este centro 
escolar se realizaron la misma 
semana, el resultado ha sido 
que, a pesar de estar conclu
yendo el curso, los alumnos no 
han podido terminar sus clases 
en este colegio, por lo que han 
sido trasladados a las nuevas 
aulas escolares. Estas unidades 
no están totalmente termina
das: falta, por ejemplo, el ce
rramiento del centro y algún 
que otro detalle. Pero el cole
gio María de los Angeles ha 
quedado tan destrozado que se 
hacía de todo punto imposible 
continuar impartiendo las cla
ses. No se sabe quién o quiénes 
pueden ser los autores de estos 
delitos, aunque los indicios pa
recen apuntar hacia algún 
alumno. 

DIMITE UN CONCEJAL 
DEL PCE 

En la última sesión celebra
da en Pozuelo de Alarcón, el 
concejal Valentín Rodríguez, 
del partido comunista, presen
tó su dimisión. Las razones 
para presentar esta dimisión 
son exclusivamente profesio
nales. La dimisión fue acepta
da por los concejales con un 
gran pesar, ya que era un 
apreciado por todos 

edil 

• Entre los temas tratados 
en la sesión ordinaria de la 
corporación del Ayunta
miento de Guadarrama des
tacan las aprobaciones de la 
segregación de terrenos de 
Dehesa de Abajo, el pliego 
de condiciones para la cons
trucción de una arteria 
para el abastecimiento de 
agua a la localidad y la soli
citud a COPLACO sobre la 
construcción de viviendas 
sociales en Dehesa Soto. 

• Se ha realizado en el mo
nasterio de San Lorenzo de 
El Escorial el traslado, des
de el pudridero al Panteón 
de Infantes, de los restos 
mortales de doña María de 
las Mercedes de Baviera y 
Borbón, princesa Irakly de 
Bragation, infanta de Espa
ña y princesa real de Geor
gia y Baviera. 

• Organizado por la Aso
ciación de Padres de los 
Alumnos de los colegios 
Yale, de Madrid, y del cole
gio nacional Carmen Cabe
zuela, de San Lorenzo de El 
Escorial, se ha celebrado en 
el Real Coliseo Carlos III un 
homenaje al escritor Anto-
niorróbles, donde le hicie
ron entrega de una placa 
conmemorativa del acto. 

Una de las salas de la exposición, con parte de los trabajos presentados 

Masiva participación en la 
exposición-homenaje 

PICASSO CAUTIVO A LOS 
VECINOS DE VILLALBA 

í 

Debido al éxito obtenido en la exposición dedicada a Picasso 
organizada por el Ayuntamiento de Collado Villalba y el instituto 
de Dachillerato Jaime Ferrán, celebrado desde el 20 de mayo al 2 
de junio, la exposición de artes plásticas como homenaje a Picas
so, se ha decidido ampliarla varios días más. 

A esta exposición han enviado obras los alumnos de los cole
aos de EGB Carlos Ruiz, Carrero Blanco, Mío Cid y del instituto 
. Ferrán, de Villalba y Torrelodones. 
La participación ha sido masiva, ya que los participantes han 

enviado más de quinientas obras entre escolares y artistas invita
dos. 

Durante el ciclo dedicado a Picasso, II Exposición de Artes 
Plásticas, se han celebrado proyección de películas sobre «Picas
so, pintor del siglo», «Picasso, el pintor y su modelo», y conferen
cias en las que intervino el crítico de arte Santiago Amón, que 
disertó sobre «Picasso y el "Guernica"» y «El escultor Picasso». 

Los niños llevan bolsitas colgadas 
del cuello 

CERCEDILLA USA ALCANFOR 
CONTRA LAS EPIDEMIAS 

El alcalde de Cercedilla, don Enrique Espinosa, siguiendo los 
consejos del médico, don Carlos del Valle, y del farmacéutico 

titular, doña Pilar López Zorrilla, ha dictado una serie de 
medidas a los habitantes del pueblo con el fin de preservarles de 

la neumonía atípica. 
Se ha confeccionado un 

bando y se han repartido oc
tavillas por los domicilios, in
formando al pueblo y reco
mendando que sigan las me
didas marcadas por la Alcal
día y los técnicos sanitarios 
de Cercedilla sobre los conse
jos personales, alimentación 
y vivienda. 

Asimismo todos los niños 
llevan una pequeña bolsita 
que contiene cuatro gramos 
de alcanfor como medida 
preventiva para cualquier 
epidemia, según ha informa
do a CISNEROS el alcalde, 
don Enrique Espinosa. 

EL PUENTE ROMANO, 
MONUMENTO NACIONAL 

En otro orden de cosas, 
hay que señalar que la Direc
ción General de Bellas Artes 
ha incoado expediente para 
declarar monumento his-
tórico-artístico al puente ro
mano de Cercedilla. Este ex
pediente supone la protec
ción por parte del Estado del ' 
monumento, en cuyas proxi
midades —según informó 
ampliamente CISNEROS en 
números pasados— una em
presa quiere construir un 
edificio. En torno a la edifi
cación hay numerosas postu
ras encontradas, dado que se 
afirma que podría afectar al 

Euente romano. La Dirección 
reneral de Bellas Artes, en 

función del citado expedien
te, deberá aprobar previa
mente las obras proyectadas. 

LOS MOLINOS 
SE URBANIZA 

En el vecino pueblo de Los 
Molinos, el grupo de conceja
les del PSOE presentó una 
moción a la Corporación, que 
fue aprobada, para que sean 
urbanizadas las plazas y se 
instalen bancos, farolas, 
etcétera, para que la gente 

fmeda pasear y descansar en 
as plazas, eliminando la ac

tual prioridad de los coches. 
Técnicos del MOPU han 

visitado durante el mes de 
mayo Los Molinos para estu
diar el trazado de la nueva 
carretera que comenzará en 
la capilla de San José, atrave
sará el río Guadarrama, subi
rá por la Cañada y enlazara 
con la carretera comarcal de 
Guadarrama. . 

La Corporación MunicipaJ 
de Los Molinos presentó el 

?resupuesto ordinario para 
981, que fue aprobado. Sin 

embargo, los concejales del 
PSOE rechazaron el capítulo 
de inversiones por estimar 
que debería ser ampliado 
como mínimo a quince mill°" 
nes. J 



VALIDAD LOCAL 5 de junio de 1981 CISNEROS / 9 

I El Ayuntamiento de Torre-
jon ha hecho públicas las ba
ses de los IV Certámenes Vi
lla de Torrejón, convocados 
con motivo de las fiestas del 
Pueblo, que se celebrarán en 
lo última semana de junio. 

Seis son las modalidades 
que abarcan estos cer
támenes: pintura, cerámica, 
barro, fotografía, periodismo 
V carteles anunciadores de las 
fiestas. De los carteles, el pla
zo se cerró el día 26. Para el 
Testo de las modalidades el 

homenaje a picasso 

alcalá de henares 
S a 14 de junio de 1981 

d u b nebrlja /ayuntamiento 

último día de entrega será el 
12 de junio, a las dos de la 
tarde, en la oficina de infor
mación del Ayuntamiento. 
Las obras que concursen esta
rán expuestas en la Casa 
Grande desde el viernes día 
19 —día del fallo del jurado— 
hasta el 28 de junio. La entre
ga de premios se hará el día 
20 en un acto público. 

En pintura habrá dos pre
mios, uno de 75.000 y otro de 
35.000 pesetas. En cerámica 
serán de 30.000 y 20.000 pese
tas. Para el barro habrá 
20.000 y 10.000 pesetas. En fo
tografía serán de 25.000 y 
10.000 pesetas, y para perio
dismo habrá tres premios: 
25.000, 15.000 y 5.000 pesetas. 
Las bases se podrán solicitar 
en el Ayuntamiento de Torre
jón. 

• El Cine Club Nebrija de Al
calá de Henares ha organiza
do un homenaje a Picasso con 
motivo del centenario de su 
nacimiento. Del 5 al 14 de ju
nio, y patrocinado por el 
Ayuntamiento, tendrán lugar 
numerosos actos, entre los 
que destacan conferencias, 
representaciones de teatro, 
coloquios y recitales de poe
sía. Es de destacar el llama
miento efectuado por el Ne
brija a todos los artesanos y 
artistas de la zona para que 
expongan sus obras en honor 
del pintor malagueño, inicia
tiva ésta que ha tenido una 
gran acogida entre pintores, 
ceramistas, fotógrafos, escri
tores y poetas de Alcalá. 

El palacio arzobispal será 
donde se expongan estas 
obras del 5 al 14. Los días 8, 9, 
10 y 11 se realizarán pintadas 
de murales en tapias en dis
tintos distritos de Alcalá, en 
colaboración con pintores y 
asociaciones de vecinos. El 
día 14 en la plaza de Cervan
tes habrá una exposición de 
Pintura al aire libre. 

En la vega de Valdemembrillo se han construido ilegalmente medio centenar 

CHAI. 
INVA 
Cerca de cuarenta edificaciones, 

entre chalets y casas, han sido 
construidas en Campo Real en la 
vega de Valdemembrillo, en un 
terreno calificado como rústico 

de secano cereal, donde las 
normas subsidiarias prohiben este 
tipo de construcciones. Las obras 
realizadas furtivamente los fines 
de semana y por la noche por los 
dueños de las parcelas —en su 
mayoría vecinos de Madrid— 
conforman ya una verdadera 

urbanización clandestina 

Los fines de semana se reúnen 
más de trescientas personas, que 
sin agua potable corriente y sin 
luz utilizan estas casas como se
gunda residencia, vertiendo sus 
aguas residuales en el arroyo que 
pasa por la vega y del que beben 
los vecinos del pueblo de Argan-
da. Esta situación puede provo
car un serio problema sanitario 
en un futuro, si no se toman las 
medidas oportunas. 

DENUNCIA SOCIALISTA 
Los tres concejales socialistas 

del Ayuntamiento han venido 
denunciando este hecho al alcal
de desde que entraron a formar 
parte de la corporación. La urba
nización clandestina ya estaba 
cuando entró la corporación de
mocrática, pero con sus denun
cias los socialistas querían evitar 
su proliferación. En el pleno del 
mes de marzo pasado presenta
ron una moción denunciando de 
nuevo el hecho, solicitando la in
mediata paralización de todas las 
obras y una estrecha vigilancia 
de la zona. 

Jesús Alvarez Guerra, tenien
te alcalde socialista de Campo 
Real, manifestó: «Denunciamos 
esta situación por el bien de 
nuestro pueblo y de Arganda. Es 
un peligro tener los fines de se
mana cerca de 400 personas vi
viendo sin ninguna infraestruc
tura y vertiendo sus residuos en 
el arroyo de donde beberán en 
Arganda. Las edificaciones están 
fuera de la ley —incluso hicie
ron una casa en plena carrete-

Una de las viviendas ilegales, al lado del conduelo de agua al que vierten directamente sus aguas residuales 

declaró a este periódico: «Hemos 
seguido con interés el asunto, 
tratando de cortarlo por todos los 
medios. Antes de la entrada de la 
corporación democrática parali
zamos dos o tres obras, pero a 
pesar de ello siguieron prolife-
rando. Hay una anarquía total 
en este asunto. Hemos denun
ciando el hecho verbalmente al 
Gobierno Civil y consultado al 
Área Metropolitana. El mayor 
problema aquí estriba en saber 
quiénes son los propietarios de 
las parcelas. Hace cinco meses 
intentamos hacer una relación 
de todos ellos. Fue la Policía Mu
nicipal uno por uno comuni
cándoles que no se podía cons
truir y pidiéndoles su filiación. 
Muchos de ellos se negaron a 
darla, incluso amenazaron a la 
Policía. Esta actitud dificulta 
cualquier acción que se intente 
seguir. Tendría que estar allí la 
Guardia Civil permanentemente 
vigilando. La resolución del caso 
va a ser difícil, porque ante la 
infracción clara y manifiesta de 
la ley correspondería la demoli
ción, y esto va a resultar proble
mático.» 

Numerosos propietarios 
de parcelas rústicas de 
secano aprovechan los 
fines de semana para 
edificar su «segunda 

vivienda» 

La zona donde está 
ubicada la 

«urbanización» carece 
de infraestructura 

y las aguas residuales 
se vierten en un arroyo 

del que después 
beben los vecinos 

de Arganda 

ra—, pero logramos parar esas 
obras el año pasado. El alcalde 
no ha hecho caso a nuestras ad
vertencias y oficialmente ni el 
Gobierno Civil ni el Área Metro
politana saben nada. Nos da muy 

buenas palabras, pero hasta aho
ra no ha hecho nada positivo.» 

Mariano Alonso, alcalde de 
Campo Real y diputado provin
cial, que ya ocupó el cargo antes 
de las elecciones municipales, 

Ángel Benendeio, alcalde de Coslada, explica las razones de su dimisión 

«ME VOY POR EL BIEN DEL PUEBLO» 
Raúl Revilla, actual presidente de la Comisión de Enseñanza y Cultura, será 

la primera autoridad municipal hasta que la Junta electoral de zona 
designe a José Huélamo, segundo en las listas del PCE 

Ángel Berrendero, alcalde de Coslada —independiente primero en 
la lista del PCE en las pasadas elecciones municipales— dimitió 

la semana pasada en el transcurso de una sesión extraordinaria al 
no estar de acuerdo con la reestructuración municipal acordada 
por los partidos mayoritarios del Ayuntamiento, PCE y PSOE 
Con su dimisión termina la PSOE, PCE y yo ha motivado mi 

crisis-, que comenzó en enero pa
sado, cuando presentó por pri
mera vez su dimisión por enten
der que el funcionamiento del 
Ayuntamiento no era lo sufi
cientemente fluido, proponiendo 
una reestructuración organizati
va. Después de dos meses de ne
gociaciones la reestructuración 
se aprobó con la abstención del 
PSOE, quedando los pactos mu
nicipales prácticamente rotos. El 
PSOE argumentó que se le pre
tendía imponer ésta, ya que las 
negociaciones no habían conclui
do. El asunto pasó a manos de las 
ejecutivas del PCE y PSOE, que 
llegaron por fin a un acuerdo, 
aprobando la reestructuración el 
11 de mayo pasado. El alcalde 
votó en contra y presentó su di
misión. 

«ME HAN MARGINADO» 
«La diferencia de criterios en 

cómo llevar la gestión entre 

dimisión —manifestó Ángel Be
rrendero—. La ruptura llegó 
cuando el PCE se puso al lado del 
PSOE, a pesar de que votó en 
pleno la reestructuración que yo 

Í
>ropuse, dejándome solo. En 
íneas generales estoy contento 

con mi gestión, aunque podía ha
berse mejorado. He contado, ade
más, con la colaboración de los 
funcionarios, a pesar de haber di
ferencias. Me hubiera gustado es
tar los cuatro años, pero he consi
derado injusto el proceder de los 
dos partidos que me han margi
nado y por eso me voy. Lo hago 
por el bien del pueblo y les deseo 
suerte al PCE y al PSOE.» 

UN SOCIALISTA, 
ALCALDE INTERINO 

El socialista Raúl Revilla, pre
sidente de la Comisión de Ense
ñanza y Cultura, ocupará la al
caldía hasta que la Junta electo

ral de zona designe al nuevo al
calde, que será José Huélamo, 
segundo en las listas del PCE. 
«Pondré en marcha la reestruc
turación municipal —dijo Raúl 
Revilla— y actuaré de enlace 
hasta el nombramiento. No ha
brá vacío de gobierno. La dimi
sión de Berrendero es una deci
sión personal que respetamos. Su 
gestión ha sido positiva, ha sido 
trabajador y honesto, pero al no 
ser un hombre político no ha es
tado ni con el PCE ni con el 
PSOE, y ha gobernado a su for
ma.» El alcalde interino trabaja 
actualmente en Pegaso, es maes
tro industrial y fue segundo en 
la lista del PSOE. 

El comunista José Huélamo, 
próximo alcalde, lleva veintiséis 
años en el pueblo. Fundó la Aso
ciación de Vecinos Fleming, la 
primera que hubo en Coslada, y 
se inició en el movimiento obre
ro, en Comisiones Obreras. 

Respecto a su nombramiento, 
dijo: «Será un esfuerzo más en la 
trayectoria de mi lucha por las 
clases populares, mi inquietud es 

Raúl Revilla, alcalde interino de 
Coslada tras la dimisión de Ángel 

Berrendero 

estar constantemente al servicio 
del pueblo.» De la dimisión del 
alcalde señaló: «Estas cuestiones 
son siempre desagradables, pero 
hay que respetarlas. La labor suya 
la valoro dentro de la efectuada 
por el conjunto de la Corporación. 
El ha aportado lo que ha podido, 
como todos, con la responsabili
dad que le correspondía.» 


